

CORDELLE

Michaël Lejeune fait visiter sa miellerie

Michaël Lejeune, apiculteur cordellois et passionné par son métier, a fait partager aux enfants un atelier pédagogique apicole avec, au programme, découverte du monde fascinant de l'abeille, vie dans la ruche, importance de l'abeille dans l'écosystème. Après avoir vu l'extraction du miel, les p'tits gourmands ont goûté en avant-première le miel de fleurs d'été.

Une ruche pédagogique

L'occasion de leur expliquer aussi tout ce qui est possible de faire avec les produits de la ruche ! Une ruche pédagogique leur a permis de voir à travers une vitre le travail que fournissent ces petites abeilles. Un mo-



Les enfants à l'écoute des explications de Michaël.

Photo envoyée par l'apiculteur

ment d'échange dans la bonne humeur qui s'inscrit dans un projet pédagogique dans les écoles mais aussi avec la ferme pédagogique de Cordelle qui de-

vrait voir le jour dans quelques mois. À la fin de la visite, chaque enfant est reparti avec ses petites graines mellifères et son petit pot de miel.